## Pleine lune en Cancer: 13 janvier 2025 (Paris 23 h 27 CET)

Alors que nous entrons dans la Nouvelle Année, la pleine lune en Cancer met en évidence notre besoin de sécurité, de douceur, d'appartenance, et de soutien. La Lune est chez elle dans ce signe. Elle nous donne accès à une grande sensibilité et une intuition incroyable, tout en suscitant l'envie de nous replier sur notre monde intime pour revenir au centre, au calme et gouter la richesse de notre intériorité.

Le Cancer est le signe relatif à la famille et à la maison : C'est le moment idéal pour entreprendre des projets domestiques, veiller au confort, prévoir les prochaines réunions de famille ou œuvrer à la résolution de tout différend familial. Nous pouvons consacrer plus de temps à ceux que nous considérons comme de la famille et avec lesquels nous partageons un lien fort, et ainsi nous assurer un système de soutien émotionnel solide. Nous gravitons vers le familier, le connu, ce qui nous semble sûr.

La pleine lune est conjointe à Mars rétrograde en Cancer ce qui introduit une forte probabilité de réactions impulsives, d'autant que Mars rétrograde conduit souvent à des doses accrues de frustration et d'agressivité. Tout ce qui est réprimé actuellement risque fort d'éclater si nous ne prenons pas les devants d'une explication posée et mesurée. L'opposition Lune-Pluton nous pousse à lâcher nos vieux attachements émotionnels au profit d'une véritable sécurité venant de l'intérieur. Nous voyons plus clairement les attentes que nous plaçons, plus ou moins consciemment, sur les autres.

La conjonction du Soleil et de Pluton est une invitation à prendre la responsabilité de notre pouvoir créatif et à ne pas avoir peur de l'incarner et de l'exprimer. Cette rencontre Soleil-Pluton nous encourage à découvrir les limites de notre volonté personnelle, à défier nos peurs et à explorer les questions d'identité et d'affirmation de soi.

Le sextile d'Uranus nous y donne un coup de pouce, car le Cancer a tendance à préférer la sécurité de sa zone de confort et hésite souvent à relever les défis. Ainsi, cet aspect d'Uranus favorise l'audace, l'indépendance et un état d'esprit avant-gardiste.

Finalement, La Lune est en trigone d'Eau avec Neptune en Poissons, et suggère par cet aspect une immense capacité d'empathie et de compassion qui facilite le pardon. Au cours de ces jours, une ouverture du coeur peut nous aider à guérir et à traiter quelque chose qui n'était pas encore résolu. Ce trigone peut également être la source d'une formidable inspiration pour les artistes, inventeurs et visionnaires de tout poil!

## Méditations de la Pleine Lune

Le Soleil rencontre Pluton une fois par an, appelant à une transformation profonde de notre identité, de notre but, et/ou de notre créativité. Cette rencontre aura lieu très précisément le 21 janvier, c'est donc l'occasion d'ores et déjà d'ouvrir les portes à la réflexion pour se préparer!

Mars ne reprend sa course en avant qu'au 23 février, d'ici là il s'agit d'utiliser la tension qu'il créé pour aiguiser les contours de ce que nous voulons vraiment manifester. Les efforts de déploiement viendront fin février. Assurons-nous pour l'instant de brancher notre imaginaire sur les formidables sources d'inspiration d'Uranus, Neptune, et Pluton, pour nourrir notre projet!